



Am 16. Dezember 2017 haben die 2 St.Valentiner Ministrantinnen Annalena Hayes und Elisabeth Aichholzer (Leni und Eli...) in Linz ihre lang geplante und vorbereitete Straßenmusik gespielt. In der Landstraße am 3. Adventsamstag haben sie bei ziemlicher Kälte tapfer durchgehalten und die Passanten durchwegs erfreut mit Adventklängen, dargebracht auf verschiedenen Blockflöten.

Unterstützt hat sie dabei zeitweise auch ihre Musiklehrerin Domenika Thanner.

Mit einem selbstgestalteten Plakat haben sie auf das CSI-Projekt in Enugu / Nigeria hingewiesen, zu dem sie direkt einen Beitrag leisten wollten.

Es hat sich gelohnt - strahlende Gesichter, viele Erfahrungen und € 300,- für die Menschen in Enugu!

Straßenmusik in Linz für Enugu / Nigeria

Dienstag, den 06. Februar 2018 um 12:45 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 06. Februar 2018 um 12:52 Uhr

Den gesammelten Betrag haben die Mädels am 4.2.2018 nach der CSI-Messe in Langenhart an Hermann Leimer übergeben.

[Weitere Bilder ...](#)